



Diputada del PRI pide seguir creando espacios para mujeres indígenas y con discapacidad

A pesar de los avances en materia de género, la diputada del PRI, Montserrat Arcos afirmó que la lucha por garantizar los derechos de las mujeres sigue vigente, pues criticó que las estructuras machistas siguen desfavoreciendo a todas.

En el marco del 70 aniversario del Voto de la Mujer, la legisladora destacó la importancia de seguir promoviendo espacios en la toma de decisiones para mujeres indígenas, del campo y con discapacidad.

"Mientras honramos el legado de quienes lucharon por el sufragio femenino, hagamos un compromiso de hacer algo más allá, seamos defensoras de un cambio genuino y demos voz a todas las mujeres, sobre todo a aquellas que merecen ser escuchadas", expresó.

Señaló que una de las formas de hacer esto es exigir un presupuesto que integre la perspectiva de género y vele por garantizar los derechos de las mujeres.

Añadió que durante décadas las mujeres no fueron vistas ni escuchadas, por lo que dijo que la batalla por el sufragio femenino no se trató solo del derecho al voto, sino también un llamado de atención al conocimiento, al respeto y a la igualdad.

Recordó que fueron gobiernos priistas los que impulsaron el voto de la mujer y la paridad de género que hoy rige en la presente legislatura.



<https://www.milenio.com/politica/pri-diputada-pide-abrir-espacios-mujeres-indigenas-campo>